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REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à SABESP a respeito
dos investimentos previstos e realizados
em Santo André. Autor: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO os Relatórios Gerais de Desempenho, referentes aos anos de 2020,
2021, 2022 e 2023 disponibilizados pela SABESP para a Comissão de Assuntos Relevantes
(CAR) que investiga problemas na cobrança das contas de água em Santo André;
 
CONSIDERANDO que, para o período, só foram investidos 55% dos valores previstos para
esgotamento sanitário e que a meta de tratamento de esgoto coletado não foi cumprida;
 
CONSIDERANDO que o investimento em água no período foi quase o dobro do previsto;
 
CONSIDERANDO que o índice de Perdas da Distribuição piorou de 2022 para 2023, apesar
de investimentos de na casa 300% do previsto para o ano;
 
REQUEREMOS, ouvido o douto Plenário, as seguintes informações:
 

Qual a justificativa para a SABESP ter investido apenas 55% do previsto em
esgotamento sanitário no período 2020/2023?
Apesar do baixo investimento – e da ausência de informação referente ao ano de 2021,
em 2022 a meta de tratamento de esgoto coletado foi cumprida. O que causou um
aumento na cobertura de 42% em 2020 para 76% em 2022, mesmo com um aumento
de 13 mil ligações faturadas de esgoto realizadas no período e um investimento de
51% do previsto?
Os investimentos em água superaram em 195% o previsto para o período. O que
ocasionou esse investimento maior? Houve aumentos nos custos dos serviços
realizados ou foram realizados mais serviços que o previsto para o período?
Os valores previstos para investimento em esgotamento sanitário para o período eram
superiores ao investimento em água, mas o realizado em água superou o previsto
enquanto em esgotamento sanitário foi investido apenas metade do previsto. Por que a
SABESP fez essa opção de investimentos?
Favor apresentar planilha descritiva informando todas as obras e serviços previstos e
realizados, tanto em esgotamento sanitário quanto em água, para o período,
individualizando cada serviço ou obra por data, apresentando também o custo previsto
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x realizado.
 
 1) Carlos Piani - Diretor Presidente Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 1 de abril de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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